

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

!ticket **service**

# Anfassen erwünscht

**Bryan Adams, Nena, Udo Jürgens, Silbermond, Queen – 130 Stars haben bisher ihre Spuren am „tipp3 Walk of Stars“ hinterlassen. Am 7. März öffnet die weltgrößten Sammlung von Hand- und Fußabdrücken von Musik-Stars im Wiener Prater!** TEXT: ALEXANDER HAIDE

Die Schlange, die Alice Cooper in den „tipp3 Walk of Stars“ gezeichnet hat, Sidos Kinn oder die Spuren von Legenden wie Joe Zawinul, Percy Sledge und Ludwig Hirsch: Die neue Location kann sich sehen lassen! Direkt am Riesenradplatz öffnet am 7. März das „tipp3 Walk of Stars“-Museum seine Pforten und teilt sich den Eingang mit dem legendären Wachfigurenkabinett von Madame Tussauds.

Mit drei Euro ist der Eintritt ganz bewusst äußerst fanfreundlich angesetzt, und schon kann man seinen persönlichen Favoriten ganz nahe sein. Bei der Eröffnung werden etwa einhundert Hand- und Fußabdrücke im „tipp3 Walk of Stars“-Museum ausgestellt sein, bis zum Sommer kommen noch einige Dutzend dazu. Es gibt also immer Neues zu entdecken.

Wer den „tipp3 Walk of Stars“ im Wiener Prater besucht, sollte sich die Partnerattraktionen – ein 5D-Kino, in dem unter anderen der Kurzfilm „Vampires of Vienna“ gezeigt wird – und „Vienna Airlines“, die den Besucher auf einen turbulenten Simulator-Rundflug über Wien mitnehmen, nicht entgehen lassen.

## Neues Zuhause – neue Mission

Mit der Verewigung der deutschen YouTube-Stars Die Lochis und von Alf Poier



**Queen, Udo Jürgens, Alice Cooper** Queen griffen vor knapp einem Jahr in den Ton, kurz davor ihr Sänger Adam Lambert (unten rechts). Legende Udo Jürgens kniete genauso vor der Abdruckplatte wie Alice Cooper.



**Nena, Rainhard Fendrich, Adam Lambert** Für Nena wartete das „tipp3 Walk of Stars“-Team bis nach Mitternacht, um sie zu verewigen, Rainhard Fendrich hinterließ als 100. Künstler seine bleibenden Spuren.

– Eurovisionssongcontest-Teilnehmer, Maler und Kabarettist mit Faible für die Rock- und Pop-Bühne – wird das Repertoire zur Eröffnung erweitert. Neben den wichtigsten Musikern unserer Tage, die sich durch ihre künstlerischen Leistungen ausgezeichnet haben, bleibt weiterhin natürlich ein Hauptaugenmerk auf der Austro-Szene: Etwa ein Drittel aller Künstler, die sich bisher

verewigt haben, sind heimische MusikerInnen. 2017 sind zumindest zehn Abdruck-Zeremonien geplant – darunter auch das Erfolgsduo Seiler & Speer. Im Umfeld wird es – wie gewohnt – immer wieder Events vor Ort geben, Showcases oder Autogrammstunden.

Aktuelle Informationen gibt es unter [www.facebook.com/WalkOfStars/](http://www.facebook.com/WalkOfStars/)